

## TEMA: LECCIONES DEL DILUVIO.

### INTRODUCCIÓN:

Como todo relato Bíblico del Antiguo Testamento nos sirve de ejemplo para amonestarnos, también del diluvio que ocurrió en los días de Noe nos sirve de ejemplo.

Romanos.15:4. Porque todo lo que fue escrito en tiempos pasados, para nuestra enseñanza se escribió, a fin de que por medio de la paciencia y del consuelo de las Escrituras tengamos esperanza.

I Corintios.10:6, 11. Estas cosas sucedieron como ejemplo para nosotros, a fin de que no codiciemos lo malo, como ellos lo codiciaron.

V.11. Estas cosas les sucedieron como ejemplo, y fueron escritas como enseñanza para nosotros, para quienes ha llegado el fin de los siglos.

El diluvio fue algo real algo cierto.

No es un cuento, un mito, fue algo muy cierto, Dios destruyo al mundo en agua,

Dios destruyo al mundo en agua.

Él Señor Jesucristo narra también lo del diluvio, haciendo ver que fue algo real.

Mateo.24:37-39. Porque como en los días de Noé, así será la venida del Hijo del Hombre.

V.38. Pues así como en aquellos días antes del diluvio estaban comiendo y bebiendo, casándose y dándose en matrimonio, hasta el día en que entró Noé en el arca,

V.39. y no comprendieron hasta que vino el diluvio y se los llevó a todos; así será la venida del Hijo del Hombre.

El apóstol Pedro también cita el caso del diluvio.

I Pedro.3:20. quienes en otro tiempo fueron desobedientes cuando la paciencia de Dios esperaba en los días de Noé, durante la construcción

del arca, en la cual unos pocos, es decir, ocho personas, fueron salvadas por medio del agua.

El Escritor a los Hebreos también cita a Noe, porque fue algo real.

Hebreos.11:7. Por la fe Noé, siendo advertido por Dios acerca de cosas que aún no se veían, con temor preparó un arca para la salvación de su casa, por la cual condenó al mundo, y llegó a ser heredero de la justicia que es según la fe.

Esto nos hace ver que realmente el diluvio existió y podemos sacar lecciones de este relato.

Dios siempre ha castigado la maldad, es paciente ha dado tiempo a la gente para que se arrepienta.

Pero siempre Él ser humano a buscado la maldad, se aleja de Dios.

### **LA MALDAD DEL HOMBRE. GENESIS.6:5.**

Y el SEÑOR vio que era mucha la maldad de los hombres en la tierra, y que toda intención de los pensamientos de su corazón era sólo hacer siempre el mal.

Dios vio la maldad del hombre que era mucha, el hombre comenzó a vivir desenfrenadamente como que no había nadie a quien diera cuenta.

Comenzó a ser toda clase de maldad, tanto que el corazón de ellos era solamente hacer el mal.

Estaban tan entregado totalmente a hacer lo malo.

Muchos piensan que el pecado aquí es que los Ángeles bajaron para tener relaciones con las mujeres, pero esto no es así. Dicen

Genesis.6:2. los hijos de Dios vieron que las hijas de los hombres eran hermosas, y tomaron para sí mujeres de entre todas las que les gustaban.

Crean que la expresión los hijos de Dios se refiere a los Ángeles.

Pero esto no es cierto, por que en muchos pasajes el pueblo de Dios es mencionado como sus hijos.

Los ángeles no tienen cuerpo físico.

Deuteronomio.14:1. Vosotros sois hijos del SEÑOR vuestro Dios; no os sajaréis ni os rasuraréis la frente a causa de un muerto.

Oseas.1:10. Pero el número de los hijos de Israel será como la arena del mar, que no se puede medir ni contar; y sucederá que en el lugar donde se les dice: No sois mi pueblo, se les dirá: Sois hijos del Dios viviente.

Oseas.11:1. Cuando Israel era niño, yo lo amé, y de Egipto llamé a mi hijo.

Además Dios dijo que destruiría al hombre.

Genesis.6:3. Entonces el SEÑOR dijo: No contendrá mi Espíritu para siempre con el hombre, porque ciertamente él es carne. Serán, pues, sus días ciento veinte años.

Y no a otro tipo de ser, como los ángeles porque ellos no tenían nada que ver con el ser humano.

Ellos no pueden tener relaciones sexuales.

Mateo.22:30. Porque en la resurrección, ni se casan ni son dados en matrimonio, sino que son como los ángeles de Dios en el cielo.

De esta afirmación que nuestro Señor Jesucristo nos hace, concluimos que la expresión hijos de Dios en este texto no se refiere a los ángeles.

Sino a los mismos hombres, al mismo ser humano quien fue que pecado.

Los ángeles caídos de Judas.

Judas.6. Y a los ángeles que no conservaron su señorío original, sino que abandonaron su morada legítima, los ha guardado en prisiones eternas, bajo tinieblas para el juicio del gran día.

II Pedro.2:4. Porque si Dios no perdonó a los ángeles cuando pecaron, sino que los arrojó al infierno y los entregó a fosos de tinieblas, reservados para juicio;

Son ángeles que se rebelaron contra Dios y no tienen nada que ver con la época de Noe.

La maldad del hombre siempre va en aumento.

Salmos.36:4. Planea la iniquidad en su cama; se obstina en un camino que no es bueno; no aborrece el mal.

Isaías.9:18. Porque arde como fuego la impiedad, zarzas y espinos consume, y enciende la espesura del bosque; como remolino suben en columna de humo.

Aquí se nos presenta la maldad como un fuego que consume y que se extiende por todo el bosque.

La maldad se va multiplicar.

Mateo.24:12. Y debido al aumento de la iniquidad, el amor de muchos se enfriará.

Muchos cambian la verdad de Dios por la mentira y se entregan en sus pasiones, como que no darán cuanta a nadie.

Romanos.1:24-26. Por consiguiente, Dios los entregó a la impureza en la lujuria de sus corazones, de modo que deshonraron entre sí sus propios cuerpos;

V.25. porque cambiaron la verdad de Dios por la mentira, y adoraron y sirvieron a la criatura en lugar del Creador, quien es bendito por los siglos. Amén.

Cambiaron lo que Dios había hecho.

V.26. Por esta razón Dios los entregó a pasiones degradantes; porque sus mujeres cambiaron la función natural por la que es contra la naturaleza;

Y es porque eso que los hombres malos Irán de mal en peor.

II Timoteo.3:13. Pero los hombres malos e impostores irán de mal en peor, engañando y siendo engañados.

Dios siempre ha aborrecido la maldad y por eso la castiga.

Proverbios.8:13. El temor del SEÑOR es aborrecer el mal. El orgullo, la arrogancia, el mal camino y la boca perversa, yo aborrezco.

Dios no se complace en la maldad y es por eso que Él la castiga.

Por haberse multiplicado la maldad Dios castigo al ser humano en los días de Noe.

He igualmente hoy en día Dios va castigar toda maldad que el ser humano haga.

El mundo de hoy está lleno de maldad.

Se oye de crímenes.

Asaltos.

Violencia.

Aun los hijos contra los padres, e igualmente los padres contra los hijos o su esposa.

Pero un día Dios castigara toda esta maldad que hay.

Tan cierto como la castigo en los días de Noe.

### **DIOS ADVIERTE AL PECADOR. GENESIS.6:3.**

Entonces el SEÑOR dijo: No contendrá mi Espíritu para siempre con el hombre, porque ciertamente él es carne. Serán, pues, sus días ciento veinte años.

Aunque Dios siempre ha castigado la maldad y la seguirá castigando.

Él siempre ha advertido al pecador para que se arrepienta de su maldad y le da tiempo para que lo haga.

II Pedro.2:5. si no perdonó al mundo antiguo, sino que guardó a Noé, un predicador de justicia, con otros siete, cuando trajo el diluvio sobre el mundo de los impíos;

Se menciona a Noe como predicador de justicia.

Noe predico 120 años para que el mundo, Él pecador de aquel entonces se arrepintiera de su maldad.

Pero nunca quisieron oír.

¿Imaginemos cuantos miles de sermones prepararía Noe en 120 años para que los pecadores se arrepintieran?

Dios dio tiempo al pecador para que se arrepintiera.

Dio tiempo a Faraón para que dejara ir a su pueblo no olvidemos que mando 7 plagas para que Faraón se arrepintiera pero no lo hizo.

Dios dio tiempo a las iglesias de Asia para que se arrepintieran.

Apocalipsis.2:5. 'Recuerda, por tanto, de dónde has caído y arrepiéntete, y haz las obras que hiciste al principio; si no, vendré a ti y quitaré tu candelabro de su lugar, si no te arrepientes.

V.16. 'Por tanto, arrepiéntete; si no, vendré a ti pronto y pelearé contra ellos con la espada de mi boca.

V.21. 'Le he dado tiempo para arrepentirse, y no quiere arrepentirse de su inmoralidad.

Apocalipsis.3:3. 'Acuérdate, pues, de lo que has recibido y oído; guárdalo y arrepiéntete. Por tanto, si no velas, vendré como ladrón, y no sabrás a qué hora vendré sobre ti.

V.19. 'Yo reprendo y disciplino a todos los que amo; sé, pues, celoso y arrepiéntete.

Dios estaba dando tiempo a estas iglesias para que se arrepintieran de su maldad.

Dios nos da tiempo mientras estemos vivos para arrepentirnos y no ser castigados.

Dios está dando tiempo al mundo, al pecador para que se arrepientan de su maldad.

II Pedro.3:9. El Señor no se tarda en cumplir su promesa, según algunos entienden la tardanza, sino que es paciente para con vosotros, no queriendo que nadie perezca, sino que todos vengan al arrepentimiento.

Él no ha venido porque está dando tiempo al pecador para que se arrepienta.

Porque Dios no quiere que nadie perezca sino que todos lleguen al arrepentimiento.

I Timoteo.2:4. el cual quiere que todos los hombres sean salvos y vengan al pleno conocimiento de la verdad.

Mientras estemos vivos tenemos tiempos de arrepentirnos para el perdón de nuestros pecados.

Pero un día ese tiempo se va acabar y allí va ser lo lamentable para Él pecador y el mundo de hoy.

Hoy es el día de salvación.

II Corintios.6:2. pues Él dice: EN EL TIEMPO PROPICIO TE ESCUCHE, Y EN EL DIA DE SALVACION TE SOCORRI. He aquí, ahora es EL TIEMPO PROPICIO; he aquí, ahora es EL DIA DE SALVACION.

Un día las puertas se van a cerrar como sucedió con el arca de Noe.

Genesis.7:6. Noé tenía seiscientos años cuando el diluvio de las aguas vino sobre la tierra.

Si como Dios un día cerro las puertas del arca.

Genesis.7:16. Y los que entraron, macho y hembra de toda carne, entraron como Dios le había mandado; y el SEÑOR cerró la puerta detrás de Noé.

Como con las parábolas de las diez vírgenes.

Mateo.25:10. Y mientras ellas iban a comprar, vino el novio, y las que estaban preparadas entraron con él al banquete de bodas, y se cerró la puerta.

Él Señor cerró la puerta y ya nadie pudo entrar más.

El fin llegara un día cuando nosotros o la gente menos esperemos como en los días de Noe.

### **DIOS SIEMPRE TIENE UN REMANENTE FIEL. GENESIS.6:8.**

Mas Noé halló gracia ante los ojos del SEÑOR.

Aunque la maldad era mucha toda la gente estaba entrega a la maldad.

Dios siempre tiene un remanente fiel.

Allí estaba Noe un hombre justo, perfecto entre toda esa gente mala.

Él no se contamino con este mundo.

Y Él hallo gracias antes los ojos de Dios.

Imaginémonos un mundo lleno de pecado maldad, pero aun allí había un hombre justo que temía a Dios.

También en el caso de Sodoma y Gomorra, Aunque toda la ciudad estaba llena de maldad porque no había allí ni diez justos en esa ciudad.

Genesis.18:32. Entonces dijo Abraham: No se enoje ahora el Señor, y hablaré sólo esta vez; tal vez se hallen allí diez. Y El respondió: No la destruiré por consideración a los diez.

Pero ÉL pobre Lot quien era abrumado afligido por la conducta de todos ellos estaba allí fiel a Dios.

II Pedro.2:7-8. sí rescató al justo Lot, abrumado por la conducta sensual de hombres libertinos

V.8. (porque ese justo, por lo que veía y oía mientras vivía entre ellos, diariamente sentía su alma justa atormentada por sus hechos inicuos),

Cuando Elías se sentía solo pensando que solo Él había quedado.

I Reyes.19:10. Y él respondió: He tenido mucho celo por el SEÑOR, Dios de los ejércitos; porque los hijos de Israel han abandonado tu pacto, han derribado tus altares y han matado a espada a tus profetas. He quedado yo solo y buscan mi vida para quitármela.

Dios le dijo que había siete mil que no habían doblegado las rodillas ante Baal.

I Reyes.19:18. Pero dejaré siete mil en Israel, todas las rodillas que no se han doblado ante Baal y toda boca que no lo ha besado.

Siempre hay justo en el remanente de Dios.

Aunque este mundo está lleno de maldad de odio de rencor de envidia de pleitos.

Siempre hay cristianos fieles que están en pie de guerra contra Satanás, no creamos que estamos solo, Dios nunca nos va a abandonar.

Hebreos.13:5. Sea vuestro carácter sin avaricia, contentos con lo que tenéis, porque El mismo ha dicho: NUNCA TE DEJARE NI TE DESAMPARARE,

Deuteronomio.31:6. Sed firmes y valientes, no temáis ni os aterroricéis ante ellos, porque el SEÑOR tu Dios es el que va contigo; no te dejará ni te desamparará.

Dios siempre esta con los fieles.

Él siempre estará con nosotros y siempre tendrá un remanente fiel entre su pueblo.

Tengamos siempre la confianza y firmeza en Dios.

Así como Noe, Lot, y muchos personajes de la Antigüedad.

Y del Nuevo Testamento, que fueron fieles a pesar de que la mayoría no lo fue.

No nos dejemos llevar por la multitud, la fidelidad a Dios no depende de la multitud.

### **DIOS PROVEE UN LUGAR SEGURO PARA SUS FIELES. GENESIS.7:23.**

Exterminó, pues, el SEÑOR todo ser viviente que había sobre la faz de la tierra; desde el hombre hasta los ganados, los reptiles y las aves del cielo, fueron exterminados de la tierra; sólo quedó Noé y los que estaban con él en el arca.

Dios siempre provee un lugar seguro para sus hijos, aun cuantos estos estén en peligro de muerte, lo hizo con Noe.

Le dio un arca para que estuviera seguro aun en medio del diluvio.

El arca fue el lugar seguro para Noe.

Dios también proveyó un lugar seguro también para Lot.

Genesis.19:17. Y aconteció que cuando los habían llevado fuera, uno le dijo: Huye por tu vida. No mires detrás de ti y no te detengas en ninguna parte del valle; escapa al monte, no sea que perezcas.

Su lugar seguro era escapar hacia el monte huir lo más lejos posible y así sucedió Él escapo.

Elías hallo refugio en un arroyo.

I Reyes.17:2-3. Y vino a Elías la palabra del SEÑOR, diciendo:

V.3. Sal de aquí y dirígete hacia el oriente, y escóndete junto al arroyo Querit, que está al oriente del Jordán.

En la casa de una viuda, Dios siempre le proveyó refugio seguro.

I Reyes.19:9. Levántate, ve a Sarepta, que pertenece a Sidón, y quédate allí; he aquí, yo he mandado a una viuda de allí que te sustente.

Dios nos provee un lugar seguro también a nosotros aquí en la tierra.

La iglesia.

Hechos.2:49. alabando a Dios y hallando favor con todo el pueblo. Y el Señor añadía cada día al número de ellos los que iban siendo salvos.

Dios nos provee la iglesia para escapar de esta perversa generación.

Hechos.2:40. Y con muchas otras palabras testificaba solemnemente y les exhortaba diciendo: Sed salvos de esta perversa generación.

Y huir de la contaminación del mundo.

Podemos escapar de contaminarnos.

II Pedro.2:20. Porque si después de haber escapado de las contaminaciones del mundo por el conocimiento de nuestro Señor y Salvador Jesucristo, de nuevo son enredados en ellas y vencidos, su condición postrera viene a ser peor que la primera.

Dios nos tiene preparado un lugar en el cielo donde no va entrar nada inmundo.

Para escapar de la destrucción de este mundo.

II Pedro.3:10-11. Pero el día del Señor vendrá como ladrón, en el cual los cielos pasarán con gran estruendo, y los elementos serán destruidos con fuego intenso, y la tierra y las obras que hay en ella serán quemadas.

V.11. Puesto que todas estas cosas han de ser destruidas de esta manera, iqué clase de personas no debéis ser vosotros en santa conducta y en piedad,

Él nos tiene preparado el cielo.

Apocalipsis.21:1-4, 27. Y vi un cielo nuevo y una tierra nueva, porque el primer cielo y la primera tierra pasaron, y el mar ya no existe.

V.2. Y vi la ciudad santa, la nueva Jerusalén, que descendía del cielo, de Dios, preparada como una novia ataviada para su esposo.

Sera ya nuestra morada eterna, para estar con Dios siempre.

V.3. Entonces oí una gran voz que decía desde el trono: He aquí, el tabernáculo de Dios está entre los hombres, y El habitará entre ellos y ellos serán su pueblo, y Dios mismo estará entre ellos.

V.4. El enjugará toda lágrima de sus ojos, y ya no habrá muerte, ni habrá más duelo, ni clamor, ni dolor, porque las primeras cosas han pasado.

V.27. y jamás entrará en ella nada inmundo, ni el que practica abominación y mentira, sino sólo aquellos cuyos nombres están escritos en el libro de la vida del Cordero.

Será nuestro refugio eterno estar con Dios verle cara a cara.

I Juan.3:2. Amados, ahora somos hijos de Dios y aún no se ha manifestado lo que habremos de ser. Pero sabemos que cuando Él se manifieste, seremos semejantes a El porque le veremos como Él es.

Le veremos tal y como Él es.

Tenemos que refugiarnos en Dios.

Él siempre tiene un refugio para sus fieles, para sus hijos, busquémosle para escapar de la contaminación del mundo.

**CONCLUSIÓN:**

Dios siempre ha visto la maldad del hombre y nunca la va dejar pasar por alto.

Aunque muchos piensen que sí, esto no es cierto Dios castigara la maldad un día y será para siempre por una eternidad.

Dios advierte al pecador para que se arrepienta.

El da oportunidad para que cambiemos nuestra manera de vivir y le busquemos.

De nosotros depende buscarle mientras tengamos está oportunidad.

Dios siempre ha tenido un remanente fiel.

Aunque nosotros creemos que estamos solo, no es así Dios siempre estará con nosotros.

Siempre habrá hombres fieles a su palabra a sus mandamientos.

Y siempre Dios a protegido a sus hijos fieles que han hecho su voluntad.

Dios tiene un refugio para nosotros.

Aquí en la tierra y después en el cielo.

**MARIO JAVIER MORENO CHAVEZ.**

**APARTADO POSTAL: CJ- 02.**

**MANAGUA- NICARAGUA. C.A.**

**02 de marzo de 2006.**

**[www.compralaverdadynolavendas.com](http://www.compralaverdadynolavendas.com)**